
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営 １．滝川版総合戦略の策定にあた

って 

１．滝川市総合計画と滝川版総合戦略との関係性について伺う。  

 

 

 

 

 

  ２．滝川版総合戦略の策定にあたって、市長が考える滝川の５年後、

10年後の未来を見据えた思いを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．「滝川市まち・ひと・しごと創生会議」の意見集約をどの時期と

考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．タウンミーティングの開催規模と開催数を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５．総合戦略策定にあたって、各階層の一般市民がテーマごとにグル

ープ分けされた中で一定期間討議しながら組み立てることを望む

が、市長の見解を伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ６．幅広く市民の意見を取り入れた総合戦略を策定することで、市民

が主体的に未来へのまちづくりに関わっていただく機運を醸成す

ることが重要であると考えるが、市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ７．地方創生人材支援制度の活用について、市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ８．地域再生制度の活用について、市長の見解を伺う。  

 

 

 

 

 ２．プラチナタウンの形成 １．プラチナタウンについて、市長の考える基本的な構想を伺う。  

 

 

 

 

 

  ２．日本創生会議で提言された首都圏の高齢者の地方への移住を促す

との提言について、市長の見解を伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ３．世界に誇れる田園都市とプラチナタウンとの関係について、延長

線上にあって、関係性があるのかを伺う。 

 
 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

１．農業の生産基盤・体制の確立

について 

１．新規就農について、これまでの支援との違いを伺う。  

 

 

 

 

  ２．農業後継者対策について、生産技術・経営管理技術・経営の多角

化・体質強化等への取り組みの指導は、これまでもされてきている

と考えるが、これまでの継続取り組みで十分と考えているのかを伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．産業振興と雇用の確保につい

て 

１．情報収集活動と企業訪問活動を通しての地域資源の活用の働きか

けは、これまでも行ってきているが、これまでの活動を踏襲するこ

とで、企業の誘致・新たな雇用の確保はできると考えているのかを

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．首都圏の人脈・ネットワークを活用する取り組みは、どのように

考えているのかを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ３．市内外へのイベント・物産展への参加で、企業・生産者に対して

どのような働きかけをされようとしているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

  ４．滝川地ビールやりんごの発泡酒は、市民に広く愛飲されなければ

ならないと考えるが、そのための販売に関わる助成及び市民への特

典を考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり 

１．広域観光を通しての集客・交

流事業について 

１．広域観光の総合窓口を一般社団法人たきかわ観光協会に設置する

としているが、このことが広域観光の展開につながると考えている

のかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．広域観光の展開を図るため、中空知市町の連携で、統一イベント

を実施することへの見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．広域観光を視野にインバウンド観光への体制整備を図るべきと考

えるが、市長の見解を伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり 

１．公営住宅の整備について １．公営住宅の新築・改築には、犯罪防止を目的にエレベーターや玄

関に防犯カメラを設置するようにすべきと考えるが、見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．公営住宅の管理人制度は、有効な制度となっているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．超高齢化社会の進展及び年金で暮らせる市民生活を考慮した住宅

供給政策を検討する必要があると考えるが、見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

５．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり 

１．高齢者施策の推進について １．高齢者の安否確認で、地域の協力体制をこれまで以上に構築する

ための施策を伺う。 

 

 

 

 

 

  ２．認知症対策のための「認知症サポーター」について、今後どのよ

うにして養成されるのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．地域包括ケアシステム構築へ向けての進捗状況を伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．医療連携について １．自治体病院間の連携、自治体病院とその他の病院との連携につい

て、現状を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．脳ドック検診の助成について １．国民健康保険加入者の脳ドック受診に助成をすべきと考えるが、

見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり 

１．子育て環境の整備について １．０歳から就学前のこどもが季節や天候に左右されずに、体を使っ

た遊びができる屋内遊戯場の設置を検討すべきと考えるが、見解を

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．子育て支援員の養成についての見解を伺う。  

 

 

 

 

 

７．市民が活躍するまち

づくり 

１．まち自慢のパークゴルフ場に

ついて 

１．総事業費は、当初予定していた通りに推移しているのか伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．市長は、聖域を設けることなく事業の見直しを考えるとしている

が、現時点では、パークゴルフ場の見直しについては、どのように

考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．東京オリンピック・パラリン

ピックの合宿誘致について 

１．すでに誘致合戦が展開されているようだが、誘致実現に向けてど

のような戦略をお持ちなのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．消費者被害防止について １．地域で高齢者を消費者被害から守る仕組みを早急に考える必要が

あると考えるが、どのような考えをお持ちなのかを伺う 

 

 

 

 

 

 

  ２．多様化する消費者被害の防止を目的とする消費者被害防止条例の

制定について見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり 

１．事務等の効率化について １．立ち消えとなった事業仕分けを実施することへの見解を伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．公共施設マネジメント計画の集中取り組み期間の進捗状況を伺

う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．電力の自由化で全国的に新電力に切り替える自治体が増えてきて

いるが、本市の公共施設の電気料金を削減するために、どの程度の

切り替えを進めようと考えているのか、市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．ふるさと納税について １．ふるさとチョイス登録後の納税額・返礼品（特典）等の現状につ

いて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．社会保障・税番号制度につい

て 

１．導入後の個人のプライバシー保護については、万全の体制で臨む

ことができるように準備は進んでいるのかを伺う 

 

 

 

 

 

 

９．教育行政 １．新教育委員会制度ついて １．原則公開の総合教育会議で重大課題を論じられると思うが、市長

の総合教育会議への思いを伺う。 
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